

Théâtre

A Raedersdorf

« Good Bye Pfefferminz »

La salle était comble samedi dernier pour la première de « Good Bye Pfefferminz » une pièce en trois actes présentée par la jeune troupe de Raedersdorf.

Ne vous fiez pas au titre: ce n'est absolument pas une pièce en anglais! Mais en alsacien savoureux comme on le parle chez nous! Il y a même un très beau poème de Nathan Katz. Les personnages eux aussi sont bien de chez nous. Tout d'abord le patron d'une choucrouterie assailli de problèmes avec sa femme, sa fille et surtout la choucroute qui ne se vend plus! Un frère jumeau tout à fait à l'opposé, très artiste, qui plane loin des réalités terrestres sauf pour ce qui est des femmes.

Quand on sait que ces deux personnages sont interprétés par le même acteur, Gérard Munch, on ne peut qu'admirer la classe et le savoir faire de ce dernier. Avec aisance, il passe de l'un à l'autre personnage, joue tour à tour un patron sévère, puis un peintre philosophe. Autour de lui, neuf autres comédiens qui s'amuse follement dans un décor signolé par Jean-Paul Michel. Une agréable soirée garantie!

Pour les réservations, téléphonez au 89 40 77 93. Prochaines représentations, le dimanche 19 à 20h30, le samedi 25 avril ou encore le 1^{er} et le 2^e mai.

(Photo DNA)

